
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag. Herr Beigeordneter Prof. Dr. Lukas trägt 

die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0120/2024).  

 

Rm Schupp (WGS-Fraktion) spricht sich gegen eine Verweisung aus und möchte den Antrag 

zur Abstimmung bringen. 

Auf Nachfrage von Rm Flöck (CDU-Fraktion), teilt Herr Beigeordneter Prof. Dr. Lukas mit, dass 

bei einer Verweisung in den Ausschuss für Mobilität und Stadtentwicklung (ASM), der 

Grundentwurf mehr in Richtung Genehmigungsfähigkeit ginge, da man vor der ersten ASM-

Sitzung ins Gespräch mit dem Bauherrn gehen und dort nochmal ein Konzept im Hinblick auf 

Starkregenvorsorge und Hochwasserschutz entwickeln würde. 

 

Rm Michels (CDU-Fraktion) betont, es sei für die Bevölkerung ein falsches Zeichen, die 

Angelegenheit nochmal in den ASM zu verweisen. Weiterhin erachtet er es nicht als gut, über 

den Ortsbeiratsbeschluss hinweg zu sehen.  

 

Die Fraktionen SPD und FDP stimmen dem Antrag zu. 

 

Der verwaltungsseitige Vorschlag, den Antrag zu verweisen wurde mehrheitlich abgelehnt.   

 


